

Información Nacional e Internacional

PARTES DE DEFENSA NACIONAL

**Sector del Centro.**—Fuego de fusil y ametralladora en algunos frentes y bastante actividad de la artillería enemiga en la Ciudad Universitaria y frente de Guadalajara, donde fueron batidas intermitentemente las posiciones faciosas. La artillería enemiga disparó a última hora de la tarde, sobre la población de Madrid, ocasionando víctimas. Continúan pasándose a nuestras filas, muchos evadidos del campo facioso, habiéndolo efectuado en el día de hoy 26 soldados con armamento y municiones.

**Sector del Norte.**—(Vizeaya). En el frente Norte la artillería y aviación enemiga, bombardearon algunas de nuestras posiciones, sin consecuencias.

**Sector del Centro.**—Se registró un ataque enemigo, causando a nuestras fuerzas muchas bajas.

La aviación faciosa actuó sobre algunos pueblos de la retaguardia, ocasionando víctimas.

**Asturias.**—Cañoneo en nuestras posiciones de Tibia, sin consecuencias.

En el frente de León, un ataque enemigo a nuestras posiciones de Villarrobledo, fué rechazado enérgicamente, sufriendo los rebeldes bastantes pérdidas.

Se pasaron a nuestras filas diez soldados con armamento y municiones.

Sin novedad en los demás frentes.

AVIACION

El lunes nuestra aviación, hizo objeto de dos bombardeos, Palma de Mallorca, que constituye la base aérea y naval, de las agresiones que se realizan contra diversos puntos del litoral Mediterráneo.

A las seis de la mañana, once aviones, formados en dos escuadrillas, bombardearon los buques fondeados en el antepuerto, viéndose como se incendiaba y se undía una embarcación armada que se encontraba cerca de un crucero del tipo "Cervera". Así mismo se bombardearon diversos centros militares de la población.

**Sector del Norte.**—Sobre Bilbao un sólo aparato de caza nuestro, aceptó combate con cinco cazas enemigos, derribando a uno de éstos y siendo a su vez derribado. El piloto que buscó brava mente el combate con el enemigo, superior en número, pudo salvarse en paracaídas, resultando herido de un balazo.

**Sector del Centro.**—Fué bombardeada hoy la estación de Jauduque, con buenos resultados.

TELEGRAMAS DE ULTIMA HORA

Impresión de la lucha en el Centro

Madrid.—No ha ocurrido novedad destacable en las últimas horas.

La artillería republicana cañoneó las posiciones enemigas mientras los faciosos arrojaron sus obuses sobre la población civil madrileña ocasionando numerosas víctimas inocentes.

En el sector del Puente de los Franceses, hubo gran actividad con intenso fuego de fusilería y mortero sin consecuencias por nuestra parte.

La aviación republicana practicó vuelos de reconocimiento de las líneas faciosas, sin observar nada anormal.

Nombramiento acertado

Madrid.—El general Miaja, al recibir a los periodistas, manifestó que no ocurría novedad en los frentes de guerra.

Ha sido nombrado Jefe del Estado Mayor del Ejército del Centro, el Teniente Coronel Matallana.

Al comunicar este nombramiento el general Miaja, elogió las dotes del delegado, y el acuerdo del Ministro de Defensa al confiarle puesto de tanta responsabilidad.

Audiencias del Presidente de la República

Valencia.—El Presidente de la República recibió numerosas visitas, entre ellas la del General Pozas, que permaneció largo rato en el despacho presidencial.

Normalidad en Barcelona

Barcelona.—El Jefe Superior de Policía manifestó hoy que la tranquilidad es absoluta en Barcelona, y que en la capital y en la provincia se realiza normalmente y con toda actividad la recogida de armas.

El partido Comunista y la pasada crisis

Valencia.—El próximo viernes el Ministro de Instrucción Pública, Jesús Hernández, dará una conferencia por radio desarrollando el tema "El Partido Comunista, antes y después de la crisis".

Las Juventudes y la unidad sindical

Barcelona.—El Comité Ejecutivo

de las Juventudes Socialistas Unificadas, han hecho público un manifiesto en que se muestran de acuerdo y ofrecen labor por la unión de las dos entidades U. G. T. y C. N. T., por estimar que ello reportaría grandes ventajas a la causa de la juventud antifaquista española.

El correo aéreo francés derribado por la aviación faciosa

París.—El correo aéreo francés que se dirigía a Bilbao, fué atacado por varios aviones faciosos, que le derribaron.

El piloto y un pasajero que llevaba resultaron gravemente heridos, y el aparato quedó casi desmenuado.

La noticia ha causado en Francia gran impresión.

La Sociedad de las Naciones

Ginebra.—A las once de la mañana, se reunió la Sociedad de Naciones, con asistencia por primera vez del delegado de Egipto.

Preside el Sr. Quevedo, representante de Ecuador, que da la bienvenida al nuevo delegado, resaltando que Egipto ha llegado por mérito propio a ocupar un puesto en el organismo de Ginebra.

El representante polaco expresa que para su país está resuelta definitivamente la cuestión de Abisinia; se cree que a esta posición se adherirán otros países, entre ellos Austria y Hungría.

Solidaridad internacional con España

París.—Las Ejecutivas de la Federación Internacional de Trabajadores y de la Federación Socialista Internacional, se han dirigido al camarada Alvarez del Vayo, significándole su simpatía en los momentos en que el problema de España ha de ser abordado en Ginebra.

Recordando la frase del Sr. Azáña de que lo que al principio pudo ser guerra civil se ha convertido en guerra de invasión y terminan expresando lo que han enviado a Ginebra una delegación a fin de que pueda seguir con toda atención la marcha de los debates sobre la lucha de España contra el fascismo internacional.

INFORMACION LOCAL

Comisión Nacional

de abastecimientos

El Excmo. Sr. Ministro de Hacienda y Economía, como Presidente de la Comisión Nacional de Abastecimientos, comunica a este Gobierno civil, que constantemente se presentan en aquella Comisión Nacional, representaciones de numerosos Consejos municipales de esta provincia, solicitando se les facilite viveres. Como la Comisión Nacional no puede entregar viveres si no es a las Consejerías o Comisiones Provinciales de Abastecimientos, previa petición de las mismas, en caso que, para evitar conflictos, se comunique a los pueblos que la mencionada Comisión no puede entregar los viveres sin perjuicios; que caso de desplazamiento de los Consejeros realice mayores esfuerzos para que la provincia de Valencia facilite los que sea posible.

Lo que se hace público para conocimiento de los Consejos municipales y más exacto cumplimiento.

Consejo municipal

Mañana jueves, celebrará sesión el Consejo municipal, figurando en el orden del día los asuntos siguientes:

Instancias de Francisco Oliver y Emilio Díaz Delgado, solicitando el arriendo de casetas del Mercado. Asuntos pendientes.

La recogida de armas

Se hace público para general conocimiento y efectos, que para solicitar la devolución de escopetas entregadas en el Gobierno civil, debe obtenerse previamente la licencia correspondiente—que se exhibirá—y acompañar recibo de la entrega del arma o justificante equivalente expedido por el Presidente del Consejo Municipal respectivo, que procurará en este documento hacer la recien del arma cuya devolución se solicita.

Tarjetas de abastecimiento

La Alcaldía pone en conocimiento del público, que mañana 27, se expedirán en sus oficinas las cartillas de abastecimientos correspondientes a las calles Avenida Pi y Margall, Capitán Galán, Manuel Novés, (Cruz), Carlos Vázquez, Capitán García Hernández, Mercado Viejo, Pablo Iglesias, Plaza de la Constitución, Barrio General Aguilera, Carretera de Fuensanta y Parque de Caset.

Al propio tiempo se manifiesta, que los habitantes de las calles de Antonio Zozaya, Callejón del Tinco, Paseo Cisneros, Doctor Sánchez Banús, Muelle de Badajoz y Depósito de Máquinas, Alfonso X, el Sabio, Hernán Pérez del Pulgar, Juan Caba, Montes, Avenida José Maestro, General Aguilera, Plaza de Cervantes, y Ramón y Cajal, que no hubieran retirado las suyas, podrán hacerlo en el día de mañana (día 27) y transcurrido dicho día, sin haberlo efectuado, no podrán hacerlo hasta que se hayan repartido todas las correspondientes a la Capital.

Comité Local de Refugiados

Se ruega a todos los camaradas refugiados o evacuados en esta capital, sea cual fuere su situación, que estén en condiciones físicas para el trabajo, se pasen por estas oficinas, calle de la Mata, número 6, en donde se les facilitará perdiendo el carácter de refugiados y por lo tanto sus derechos como tal, aquel que trate de eludir la obligación inexcusable de colaborar por la causa.

Al mismo tiempo se encarece el deber de todo el que disfrute de ayuda económica y pueda mantenerse por su cuenta, de abstenerse de perjudicar los intereses de este Comité o de los particulares en donde estén alojados. Bien entendido que el incumplimiento de esta invitación será objeto de sanción.

Aviso oficial

De interés para milicianos y familiares de los mismos.

Han quedado instalados en esta capital, y en su calle del Lirio, número 8, (edificio del Socorro Rojo), las oficinas de la sub-pagadería y tramitación de Expedientes, de la Comandancia general de Milicias, Clases pasivas, para el abono de pensiones a milicianos inválidos de guerra o a familiares de los mismos muertos en campaña. Siendo las horas de oficina de nueve a dos de la mañana.

Tribunal Popular

El Jurado de Urgencia

En el día de hoy, se ha visto ante el Jurado de Urgencia, el expediente seguido contra varios vecinos de Agudá, por desafección al régimen, actuando como jurados los designados por Izquierda Republicana, habiéndose dictado sentencia por la que se condena a Simón Mansilla Mansilla, a la pena de tres años de internamiento en campo de trabajo, a Pelayo Sobrino de la Orden, a Nicolás Sobrino y a Cristino Ramiro Cerrillo, a la pena de dos años de internamiento en campo de trabajo a cada uno, y para todos la pérdida de sus derechos civiles y políticos, durante el tiempo que dure la condena, y también privación de todo cargo público; a Agustín Calderón a la pena de un año y un día de internamiento en campo de trabajo, con privación de sus derechos civiles y políticos durante el tiempo de que dure la condena.

Se olvidó al sacerdote, Demente Sobrino Rodríguez, habiendo el acusado, en el acto del juicio, hecho manifestaciones condenatorias para los sublevados y calificando de traidores y criminales a los curas y obispos que se han alzado en armas, contra el Gobierno legal de la República, condenando igualmente la actividad política de los sacerdotes que mirando más las órdenes de Roma que las máximas de los Evangelios, hacen política desde el pulpito contraria al Gobierno legalmente constituido, apartándose completamente de la esfera espiritual. En cuanto al sacerdote Pablo Navas Barranquero, se ha declarado incompetente el Tribunal por que los hechos que se le imputan caen dentro de otro delito que agrava la responsabilidad del acusado, habiéndose deducido el oportuno testimonio para remitirlo al Juzgado Especial de esta capital, para instrucción del oportuno sumario.

Grupo Sindical Socialista de Obras Públicas

Por la presente se convoca a todos los camaradas Socialistas y simpatizantes de Obras Públicas, para que asistan a la reunión que dicho Grupo celebrará en esta Casa del Pueblo, el jueves 27 del actual a las 6'30 de la tarde, para tratar asuntos de sumo interés.

El Secretario del Grupo, Alfredo León.

Jurado Mixto Rural de Ciudad Real

Señalamientos para los días y meses en curso, que a continuación se indican:

Día 27: José Romero Muñoz y otros, contra Basilio Talavera, salarios, de Carrión y Las Casas respectivamente, a las diez horas.

Antonio Cabezas Hervás, y otros, contra Encarnación García, salarios, capital y Picón, a las once horas.

Bernabé Herrera Sánchez, contra Benjamín Calvo, salarios, de Ballesteros, a las doce horas.

Día 28: Francisco Valbuena Cepas, contra Maximiano Sánchez, salarios, de Fuencaliente e Hinojosa, a las diez horas.

Cándido Sánchez, contra Pedro Murillo Murillo, salarios, de Picón, a las once horas.

El mismo contra el mismo, a las doce horas.

Día 29: Magdalena García Fernández, contra Saturnino Camacho Ruiz, por salarios, de Calzada, a las diez horas.

Ursino Ruiz Moreno, contra Lorenzo Camacho Ruiz, por salarios, de Calzada, a las once horas.

Vicente Pérez Alvarez, contra Jerardo Molina, salarios, Calzada, a las doce horas.

Día 31: Florentino Sánchez Valbuena, contra Felipe Camacho, salarios, de Torralba, a las diez horas.

Miguel Blanco García, contra Angel Ruiz Lara, salarios, de Torralba, a las once horas.

Federación Local de Juventudes Libertarias

El próximo día 27 y a las 8 de su noche, y en el domicilio social, (Avenida de José Maestro, número 6), celebrarán las juventudes Libertarias una Asamblea general, para tratar asuntos de capital importancia, rogando a todos sus asistencia, para evitar la sanción correspondiente.

Lo que comunicamos a todos para los efectos consiguientes.

El día 30 a las diez de su mañana, tendrá lugar en nuestro domicilio social, (Avenida de José Maestro, número 6), un Pleno Comarcal de Juventudes Libertarias, con el orden del día ya transmitido a las distintas localidades.

Por la importancia de los asuntos a tratar, puntos de capital interés y actualidad, esquermos a todas las secciones de las diferentes localidades, para que no queden sin representación en esta magna comicio, donde se ha de presentar la labor a desarrollar con arreglo y normas a las presentes circunstancias.

Esperamos que bajo ningún pretexto haya localidad ausente, ya que atañe a todo joven libertario las consecuencias de este Pleno Comarcal.

Lo que dice un campesino

A los campesinos Manchegos: Camaradas campesinos manchegos y luchadores de la retaguardia, salud.

Estando tan próxima la recolección de cereales, producto que tanto enriquece a nuestra provincia, y que tan grande ayuda presta con esta cosecha a la guerra, a fuerza de vuestros sacrificios, me sería muy doloroso que porque no tuviérais esa unión necesaria para recogerla, obreros, braceros, yunteros y pequeños propietarios, diérais lugar a que una mano traidora y criminal, no pudiéndose vengar con vosotros en la retaguardia, se vengaran en rendiendo vuestras cosechas, bien por medio de aviación o valiéndose de sus agentes, que aún tienen nuestra retaguardia; cosa que como os digo, sería muy doloroso después de tantos sacrificios vuestros. Yo como combatiente y comprendiendo el peligro que nos podría traer la destrucción de esta cosecha, os digo que procuréis poner de acuerdo desde el primer día, y ni unos ni otros miréis una peseta más o menos de jornal, ni horas de trabajo, solo pensar en recogerlas lo antes posible, trabajando de sol a sol como antes hemos trabajado, siendo la producción para aquí que nos explotaba, y con el misero jornal de una cincuenta a dos pesetas, pues hoy que la haréis para vosotros, y en bien de la causa, creo no encontraréis traba alguna.

Camaradas, recoger la cosecha lo antes posible y lo mejor que podáis, y de esta manera y podréis decir que os habéis sacrificado en bien de nuestra causa, mientras vuestros hermanos se sacrifican en las trincheras.

Así, camaradas, si queréis que la tierra sea vuestra, puesto que la trabajáis es la merced, seguir el ejemplo de vuestros combatientes, trabajar más y más miedos que nunca, y nos ayudéis a lograr la victoria.

Aguilino Moreno